L'UNICEF lance une alerte sur le fait que chaque jour, 1 400 enfants meurent dans le monde à cause du manque d'eau potable



Genève, 22 mars (RHC-EFE)- L'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance a fait savoir que chaque jour, 1400 enfants de moins de 5 ans meurent , victimes de maladies diarrhéiques à cause du manque d'accès à l'eau potable, à un assainissement adéquat et à l'hygiène.

A l'occasion de la Journée Mondiale de l'Eau, cette entité a aussi indiqué que dans toute la planète plus de 768 millions de personnes n'ont pas accès à l'eau potable, car la majorité d'entre elles vivent dans la pauvreté, dans des zones rurales reculées ou dans des quartiers urbains marginaux.

L'UNICEF a expliqué que les femmes et les fillettes sont les plus affectées par le manque d'eau, parce que 71% d'entre elles ont la responsabilité de s'en procurer pour la consommation quotidienne.



Radio Habana Cuba